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Autoridades acusan 
intencionalidad en incendios 

forestales en La Estrella 
For ooLsexcan uz. los incendios forestales: los vamos a 

FETENCOCARASEO. perseguir y se va allegar a dar con 
van más de 200 incendios. los culpables", indicó la autoridad 

forestales en lo que va de la. regional. 
temporada, consumiendo un Con 243 incendios y 300 hectáreas 
150% de superficie que a la afectadas, el director regional de 

misma fecha del año pasado. Y lagran CONAF, Óscar Galdames, especificó 
mayoria e ellsson por rigen huma- acerca de lsincendios forestales pro- 
no, mayoritariamente por negligencia, vocados por negligencia. Delos cuales, 
pero también los hay claramente. la mayoría provene de parclaciones 
intencionales, producto del uso de herramientas con 
El delegado presidencial, Fabio López chispas, fogatas, asados y quema de 
Aguilera, detalló que, de los más de. basura. El director mencionó que por 
240 incendios en la región 51 de llos ahora no se encuentran incendios ae- 
e encuentran bajo investigación De. tivos e insistió en hacer un lamado a 
estos, 34 fueron catalogados de ne- la ciudadanía para prevenir incendios 
¿ligenia, mientras que 13 de ellos forestales y evitar más catástrofes y 
poseen un carácter de intencional perdidas. 
ad. Un foco de atención está puesto. Por su parte, el presidente regional 
en la comuna de La Estrela, donde. de Bomberos, Juan Luis Fabia, hizo 
este último sábado se presentaron 3. el recuento de recursos que poseen 
Siniestros en una misma tarde. Dos. para el combate de incendio, en la 
de elos habran sido intencionales. región bomberos tene 374 vehiculos 
“Fueron a orillas de la carretera, a. de emergencia, junto a más de 4.800 
pocos Kilómetros el uno del otro y voluntarios de los que e dividen en 
consimultancidadeasicronométria”, 33 cuerpos de bomberos. Hasta ahora, 
señaló el delegado presidencial, quien el presidente de Bomberos ha men- 
ha decidido ampliarla cantidad de cionado que no han sido superados 
Queres. El delegado aseguró que ya en capacidades para el combate de 
existen personas siendo procesadas incendios forestales excepto un día 
por el Ministerio Público por estas en diciembre donde hubo 8 incendios 
causas, La Delegación presidencial simultáneos por loque hubo que pedir 

A presentado varias querellas contra. apoyoa las regiones quinta y Metropo- 
quienes esulten responsable de estos tana. Al mismo tiempo, Fabia detalló 
siniestros. quelosdíasque se determinan botones 
Respecto a las hectáreas quemadas, rojos, en Cardenal Caro los cuarteles 
Fabio López puntualizó que de los. delos lugares más propensos a sufi 
34 incendios que tienen el carácter incendiosson reforzados po bomberos 
de negligente, provocaron que 1.837. de otras compañias e incluso de otras 
hectáreas fueran consumidas y delos. comunas. As acorta ls tiempos de 
13 incendios on señales de intencio- respuesta, legando con una mayor 
nalidad, devastaron 560 hectáreas. cantidad de máquinas y dotación los 
“Entonces o es menor lo que estamos. siniestros, Planificación que asegura a 
hoy ía investigando, a hay personas rendido muy buenos frutos. 
sospechosas puesta a disposición del "34 incendios porneglgencia una ci 
Ministerio Público con fiscales dedi- fra muy lt, Puede haber 100 medidas 
cados a esta investigación. Además, de prevención 100 medidas de ampa- 
tanto carabineros como laPDL,tienen Ra, per s nosotros como ciutadanos 
brigadasforestalesque están abocadas no efectuamos labores de civil 
a la investigación de los incendios afectaremos no solo la fora y fauna, 
forestales. Hoy queremos enviar un sino también las viviendas y la vida de 
mensaje a quienes están detrás de las pesonas” enfatizó Fabia 

  

  

  

  

  

   
  

  

  

  

  

Peralillo, Chépica y Olivar 
se suman a plan para 
abastecimiento de agua 
potable en situaciones 
catastróficas 
Conel objetivo de estar preparados ante alguna catástrofe, 
Esso firmójnto a Senapred, protocolo de abastecimiento 
altemativo de agua potable con las Municipalidades de 
Peral, Chépica y Olivar, 
El acuerdo, que y se ha replicado en otras comunas de 
la región, busca complementar las capacidades de las 
instituciones involucradas para enfrentar una eventual 
interupción de agua potable durante desastres naturales 
eventos de fuerza mayor. 
Para ell, la planificación contempla la coordinación 
anticipada de mecanismos de suministro alternativo de 
agua, fundamentalmente con instalación de estanques 
móviles y reparto en camiones ales en distintos puntos 
de las cludades. 
Peter Schmohl, gerente regional de Essbi, resaltó la 
importancia de este protocolo, ya que “entrega mayor 
seguridad ala ciudadanía en relación l abastecimiento del 
suministro de agua potable, pues existirá un plan común 
entre las Municipalidades y Esbio. Eta coordinación nos 
permitirá anticipamos y eso marca una gran diferencia 
al momento de afrontar los eectos de una emergencia 
precisó el ejecutivo. 
El alcalde de Chépica, Fabián Soto, señaló que "hoy hemos. 
firmado un convenio muy relevante en materia de emer- 
gencia de abastecimiento de agua potable, este convenio 
permite asegurar la continuidad del servicio en caso de 
emergencia y que se produzca un corte de suministro, 
mediante la instalación de estanques móviles para el 
abastecimiento mientra se repone el servicio, esto dará 
tranquilidad a la comunidad ante esa situación": 
La alcaldesa de Oliva, Maria Estrella Montero, manifestó 
*es una tremenda importancia par la comuna la firma de 
este convenio en caso de alguna emergencia que pudiera 
suceder detal manera de poder coordinar oportunamente 
y trabajar en la emergencia en beneficio de nuestra co- 
munidad y se parte colaborativa con Esbio y entregar el 
apoyo que el municipio puede disponer y estar preparados 
ante alguna emergencia junto a Esso y Senapred" 
En tanto, el director regional de Senapred, Marcelo 
Montecinos, indicó que "hemos firmado un protocolo de 
emergencia ente los Municipos,Esbio y Senapred, esto 
busca estar preparados ante situaciones de emergencia 
que provoquen algún corte de suministro de agua po- 
table, lo que buscamos es tener un plan, una previsión 
ante situaciones de emergencia y facilitar la entrega de 
agua potable la población y que las familias no se vean 
afectadas por la falta de agua en sus hogares producto 
de una emergencia. Quiero agradecer la buena predispo- 
sición de Esso y las autoridades comunales para llevar 
adelante esta iniciativa que van en directo beneficio de 
nuestra población” 
Gracias a esta iniciativa, los habitantes identificarán 
cuáles son los puntos más cercanos a sus hogares donde 
pueden acceder al recurso ante cualquier emergencia. Se 
trata de estanques móviles instalados en distintos puntos 
en las ciudades, además de la instalación de puntos de 
abastecimiento que son exclusivos para clientes sensiles, 
como hospitales, consultorios, entre otros  
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